
 

 
 

 
 

ATA 022/16 
 
 
                        Ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima segunda SESSÃO 
ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da 
Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira 
de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 021/16, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à 
leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. Gab n° 043/16 enviando 
respostas aos ofícios 028/16, 030/16 e 031/16; Of. PGM n° 015/16 enviando Projeto de Lei 
n° 014/16, a LDO. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Resumo do recesso de julho de 2016. 
EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 033/16 enviando proposições aprovadas na sessão 
ordinária de 11 de julho de 2016; Of. LEG. nº 015/16 enviando Projeto de Lei nº 012/16; Of. 
LEG. nº 016/16 enviando Projeto de Lei nº 013/16. EXPEDIDAS TERCEIROS: Edital da 
Audiência Pública n° 03/2016. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Deixou seus parabéns ao Vereador Osmar, desejando muita saúde, paz 
e êxito no trabalho e na vida particular. Desejou um bom retorno aos colegas Vereadores e 
que consigam realizar um bom trabalho em prol do município. Deixou um agradecimento à 
comunidade da capela São João Batista por um almoço beneficente realizado no sábado 
passado em prol da saúde do senhor Jango, onde a comunidade se reuniu e houve a 
venda de mais de trezentos ingressos para o almoço. Deixou um pedido ao Secretário de 
Obras referente à ponte localizada na estrada da Produção em Varzinha, onde todos 
conhecem a situação, inclusive foi bastante cobrado em relação àquela ponte, que está 
oferecendo bastante perigo, então pediu ao Secretário que tome providências o quanto 
antes. Ressaltou que se não for tomada providências até a próxima segunda-feira, então 
colocará um Pedido de Providência nesta Casa. Usou a tribuna a VEREADORA 
LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Falou que todos serão sempre bem vindos nesta Casa. Parabenizou o seu 
colega Osmar e desejou muitas bênçãos e que Deus o ilumine e dê muita saúde e 
realização dos sonhos. Comentou que ontem aconteceu na comunidade Luterana, uma 
coisa muito bonita, a formatura do curso de dança, onde se viu muitas pessoas que 
estavam se formando numa coisa sadia, um fandango, uma aula de gauchismo no nosso 
município, sendo muito bonita a participação para ver que ainda existem pessoas que se 
dedicam. Parabenizou todos os formandos, na pessoa da professora Neusa. Comentou 
sobre a praça, aonde viu pessoas trabalhando e notou ruas com muita sujeira, mas o 
Leandro Amengual e uma equipe estão trabalhando na praça. Falou que a pessoa certa 
está fazendo o que gosta e o que sabe fazer, inclusive viu o Leandro em algumas árvores 
tirando galhos secos. Enfatizou que é isso que o município precisa, de pessoas que façam 
o trabalho por gostar porque a primeira visão é a chegada do município, onde se vê ruas 
com brejo alto, mas está começando ver a diferença em poucos dias que o Leandro e a 
equipe estão trabalhando. Comentou que as escadas estavam sendo lavadas para ser 
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pintadas, a cidade precisa de atenção porque a primeira visão é o que aparece. Deixou um 
lembrete do pedido que fez para construção de um abrigo para as crianças que ficam 
esperando o ônibus em frente a escola José Joaquim de Andrade, inclusive os pais pedem 
sempre, pois em dias de chuva as crianças ficam abrigadas em um toldinho do prédio do 
senhor Alcir. Acrescentou que já comunicou ao Prefeito e ao Secretário de Obras, mas até 
hoje nada foi providenciado, porém espera que antes do final do inverno aconteça a 
parada porque se as crianças ficarem doentes e não irem à aula, o compromisso é dos 
pais e não de outras pessoas. Ressaltou que os responsáveis pela gestão pública são 
outras pessoas e espera que estas pessoas olhem um pouco para as crianças que 
precisam de abrigo. Comentou sobre a iluminação pública que tem muitas lâmpadas sem 
funcionamento, inclusive algumas colocadas há pouco tempo e desde o começo do ano 
vem pedindo para arrumarem porque as pessoas dependem de uma iluminação pública 
para ter um pouco de iluminação, inclusive acha que é tudo o que o município deve às 
pessoas, sendo mínimas coisas que estão acontecendo. Pediu mais uma vez à Secretaria 
de Obras e a quem cuida da iluminação pública para se empenharem um pouco para as 
coisas acontecerem dentro da cidade. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Desejou 
boas vindas aos colegas e as pessoas que gostam de assistir as Sessões, pelo fim do 
recesso que na realidade a comunidade vê com maus olhos, a parada dos trabalhos dos 
Vereadores, mas este recesso está incluído no Regimento Interno da Casa e muitas vezes 
seguem regras que foram criadas e devem ser seguidas conforme o Regimento. Comentou 
que geralmente os Vereadores fazem Pedidos de Providências e Indicações, inclusive fez 
um Pedido de Providência há alguns meses ao Executivo para que comprassem alguns 
brinquedos para a educação pré-infantil, pois as crianças ficavam no intervalo brincando de 
correr, arriscando se machucar; os brinquedos não foram comprados, mas a prefeitura 
colocou ali casinhas aéreas para as crianças escorregarem por um lado e subirem por 
outro, que já é uma coisa interessante, por isso agradeceu ao Prefeito. Comentou que 
muitas vezes os Vereadores cobram e devem cobrar mesmo pelo que o Executivo faz ou 
deixa de fazer, mas deixou seus parabéns ao Prefeito por já ter enviado o Projeto de Lei 
014/16, LDO 2017, pois geralmente nos últimos três anos do seu primeiro mandato a LDO 
chega atrasada, este foi o ano em que a LDO chegou no prazo, então deve exaltar. 
Comentou sobre a questão de estradas, que é comentada seguidamente e hoje não pôde 
colocar algumas imagens no telão, pois geralmente se coloca imagens de estradas com 
buracos, mas não se coloca aqui imagens de estradas que foram arrumadas e sobre isso 
cobra muito do Executivo, a divulgação do trabalho porque sempre escuta fatos sobre o 
que não acontece e não é feito, no entanto o que é feito não há divulgação. Afirmou que 
em uma próxima oportunidade, conforme a possibilidade irá mostrar vários trabalhos 
realizados pela Secretaria de Obras, que melhoraram inúmeras localidades. Ressaltou que 
isso não é politicagem, mas mostrar trabalho, pois é de acordo do que é de bom deve ser 
mostrado porque se não fizer propaganda das coisas boas, as pessoas vão achar que 
somente acontece coisas ruins no município e isso não é verdade. Comentou que em uma 
Sessão mostrou gastos com saúde e educação e alguém contestou, mas são dados que 
existem para qualquer pessoa ver, por isso não precisa um Vereador vir à Tribuna falar. 
Enfatizou que talvez o município não trabalhe como deveria, mas nos jornais e rádios vê as 
dificuldades financeiras que o Estado e o País atravessam. Comentou que os salários do 
mês de julho infelizmente teve que ser parcelado e isso não é bom para ninguém, ao 
contrario é ruim para a imagem do Governador e ruim para o município, pois tudo é uma 
pirâmide e o município é a parte de baixo dessa pirâmide. Comentou que nas andanças 
pelo interior, deve explicar às pessoas, não sendo questão de falar bem ou mal, mas 
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questão de explicar o que está acontecendo. Comentou sobre as datas de convenções e 
ressaltou que é muito importante a democracia ser trabalhada e usada com idoneidade e 
seriedade, trazendo para a comunidade oportunidades e opções de administradores e 
legisladores para que as pessoas possam escolher. Comentou que é bom que mais 
pessoas possam participar das convenções para não acontecer situações de conversas 
distorcidas, então escutando é melhor para repassar informações. Usou a tribuna o 
VEREADOR NÉRCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Comentou que os Vereadores estão voltando do recesso e as 
vezes na rua os Vereadores são taxados de que não fazem nada e ainda têm recesso. 
Explicou que o recesso não é criado pelos Vereadores, mas é uma Lei federal, os 
Vereadores cumprem com a Lei. Parabenizou seu amigo Japonês, desejando muito êxito e 
também parabenizou o Vilson e sua filha que também completaram aniversario sábado 
passado. Parabenizou a comissão do baile de formatura, onde esteve presente. Agradeceu 
ao Executivo e ao Secretário de Obras que em parceria com a prefeitura de Sertão 
Santana, estão fazendo um grande trabalho na Linha Amália. Parabenizou a capela São 
João Batista pelo almoço beneficente em beneficio ao senhor Jango. Desejou aos 
Vereadores um ótimo retorno de recesso. Comentou que estão entrando no período 
eleitoral então gostaria que todos trabalhassem focado em prol do município, deixando as 
diferenças para serem resolvidas particularmente, sem interferir nos trabalhos do 
município. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Justificou sua ausência na última 
Sessão Ordinária, que por motivo de força maior não pode estar presente, pois às vezes é 
solicitado a fazer alguma coisa que coincide com outros compromissos. Agradeceu aos 
colegas e assessoria pelo cartão de felicitação de aniversário. Comentou que na política 
faz diferença e amigos também, não existem pessoas perfeitas, nem atuação perfeita, pois 
alguém sempre fica com desconfiança, muitas vezes não sendo o que gostaria de decidir 
por algumas pessoas, mas junto ao cartão agradece muito porque as diferenças políticas 
devem ser dentro desta Casa e não na rua, infelizmente tem assistido algumas coisas 
pessoais aqui que não gostaria de assistir, nem de enfrentar. Comentou que ao longo de 
sua vida, fez amizades com uma pessoa muito respeitada que chegou a ser eleito no 
município de São Jerônimo e quando se elegeu o seu sogro lhe disse que ele havia 
entrado em uma vida onde ficaria disfarçado, algumas vezes não poderá ser sério e 
poderá desvirtuar seu caminho. Ressaltou que na política aprende muita coisa, mas muitas 
dessas coisas, principalmente em ano eleitoral, quem quer seguir e estar mais próximo do 
certo, não pode pôr em pratica e isso é seu objetivo, muitas coisas que assiste não deve 
falar aqui e torce muitas vezes para uma pessoa que até não é simpática com ele para que 
não deixe o raio cair no mesmo lugar porque na leitura sagrada, a qual nunca leu uma 
pagina, mas sua esposa é muito católica e diz que as vezes devem rezar pelo inimigo e 
como ser humano acha que é a coisa mais certa. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou seu colega Osmar desejando que o mesmo tenha 
muito êxito na vida. Pediu desculpas ao público por não poder ter participado do almoço 
beneficente na capela São João Batista, pois estava com problemas de saúde, estava de 
repouso. Agradeceu ao pessoal do posto de saúde que lhe atendeu e lhe medicou, 
principalmente o médico Marco Aurélio. Comentou que está colocando uma Moção de 
Reconhecimento, juntamente com os colegas Vereadores, pelos cinquenta anos do 
Movimento Tradicionalista Gaúcho, uma das bandeiras que defende dentro do município, 
inclusive acha que os Centros de Tradições Gaúchas de todo o Rio Grande do Sul são 
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uma ótima casa para ser frequentada por todas as pessoas idosas ou crianças, onde só se 
aprende coisas certas, respeito e educação. Comentou que está se aproximando o pleito 
eleitoral e deixou um convite a todos os simpatizantes e filiados do PMDB para nesta 
quinta-feira, às dez horas, participar da convenção do partido, na sala Rosa Liana. 
Ressaltou que ainda nem começou a campanha eleitoral e já vê bastantes coisas nas 
redes sociais, inclusive na Sessão Ordinária passada, o seu colega Marcos estava 
bastante chateado com algumas coisas nas redes sociais. Afirmou que não queria estar na 
pele dos funcionários do Estado por causa do parcelamento de salários recebendo em 
torno de R$ 900,00 (novecentos reais), o que para quem ganha dois ou três mil reais 
causa dificuldades, se não estava programado, mas deve pensar que todos os partidos 
têm uma parte junto com o Governo Sartori, com exceção do PT, um dos principais 
causadores do momento que o Estado se encontra hoje. Comentou sobre atestados; as 
pessoas às vezes estão melhores do que qualquer outro e colocam atestado; não sabe 
quem deve fiscalizar esta questão, isso acontece dentro do município e do Estado. Usou a 
tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a equipe da comunidade Luterana 
Trindade, pelo baile de formatura de dança. Parabenizou o Vereador Osmar pela 
passagem de seu aniversário e desejou bastante saúde e sucesso no dia a dia. 
Parabenizou o casal Julia e Leonardo Salatti que casaram no sábado, onde foi padrinho. 
Falou sobre a ponte da Varzinha que esta ficando cada vez pior, hoje não pode falar 
diretamente com o Secretário de Obras, solicitando providências, mas quer agora fazer um 
pedido verbalmente para que durante a semana dê um jeito na ponte. Comentou sobre as 
estradas citadas pelo Vereador Nercio, um belo trabalho na Linha Nova com rebaixamento 
de lombas, muito cobrado pelos Vereadores e agora em parceria com Sertão Santana, que 
precisa de terra, foi feito um acordo entre as prefeituras das duas cidades. Ressaltou que 
é importante trabalhar em parceria com municípios vizinhos, principalmente nas divisas de 
municípios. Destacou a retirada dos pinus da praça central, pelo empresário Diogo, onde 
serão plantadas árvores mais baixas com intuito de dar sombra e embelezar mais a praça 
porque a maioria da sujeira é oriunda dos pés de pinus que existem na praça. Comentou 
sobre a volta do recesso, depois de duas semanas sem Sessões Ordinárias, por isso 
devem ser o trabalho pensando sempre no município, buscando o melhor. Enfatizou que 
está em um período de pré-campanha, mas não podem misturar as coisas, aqui dentro da 
Câmara o trabalho deve ser sério, pensando no bem da comunidade e se 
respeitando.  Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Vereador 
Osmar pela passagem de seu aniversário, desejando que Deus dê saúde, paz e que o 
mesmo continue exercendo seu trabalho pelo município. Desejou um bom retorno do 
recesso à todos os Vereadores, que possam continuar trabalhando dentro de um diálogo 
conforme tem havido nesta Casa ao longo do tempo em que estão atuando como 
Vereadores. Deixou um lembrete ao Executivo referente a um bueiro na Zona dos 
Pachecos, próximo a casa do senhor Iraci e que dá acesso a residência do senhor Vilson, 
um bueiro que foi executado há pouco tempo, mas alguns caminhões com cargas 
quebraram os canos, então está pedindo ao Executivo que tome as providências mais 
breve possível porque a comunidade está precisando do bueiro. Pediu também uma 
estrada que já pediu, mas ainda não foi executado o serviço, que é a estrada que segue 
para a residência do senhor Caxias, uma estrada que tem linha de transporte escolar e se 
encontra com muita dificuldade de passagem, inclusive o pessoal da comunidade pagaram 
máquinas para alargar um pouco a estrada para que passassem caminhões com cargas 
de carvão. Falou que não vai colocar Indicação porque já foi colocada antes, pedindo a 
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colocação de placas de redução de velocidade, próximo aos colégios. Ressaltou que as 
placas são de grande necessidade e acha que não custam muito. Comentou que as placas 
são necessárias para que as crianças tenham mais segurança no embarque e 
desembarque nas escolas. Pediu ao Presidente para que seja enviada ao Executivo, uma 
solicitação de respostas às partes do seu Pedido de Informação 020/16, o qual pelo oficio 
de resposta recebido, falta resposta para uma segunda parte do Pedido de Informação, 
que é um relatório descritivo com nome dos motoristas que estavam dirigindo as caçambas 
da prefeitura nos carregamentos de cascalho na propriedade do senhor Álvaro Duarte, dia 
vinte e quatro de junho deste ano. Acrescentou que o Regimento Interno da Câmara e a 
Lei Orgânica dão amparo nesta questão de respostas não respondidas ou respondidas 
incompletamente; podem causar algumas penalidades ao Executivo, o que não quer, 
porém quer apenas as respostas. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando 
foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade a seguinte proposição: PEDIDO 
DE INFORMAÇÃO Nº 021/16 DO VEREADOR RODRIGO que seja encaminhado, com 
urgência, cópia do Processo Licitatório ou de dispensa de licitação da empresa Kern e 
Rodrigues Ltda - ME, responsável pela realização do concurso público. Também informe 
se foi solicitado atestado de capacidade técnica da empresa contratada, comprovando a 
realização satisfatória de concursos em outros órgãos públicos.  MOÇÃO DE 
RECONHECIMENTO Nº 003/2016 DO VEREADOR RODRIGO pelos 50 anos do MTG 
(Movimento Tradicionalista Gaúcho). JUSTIFICATIVA: No dia 28 de outubro de 1966, 
durante o 12º Congresso Tradicionalista Gaúcho realizado em Tramandaí, foi decidido 
organizar a associação de entidades tradicionalistas constituídas, dando-lhe o nome de 
Movimento Tradicionalista Gaúcho, o MTG. Por isso, neste ano de 2016 é o ano de 
comemoração aos 50 anos do Movimento. JUSTIFICATIVA DE AUSENCIA DO 
VEREADOR OSMAR, atestando não poder estar presente na Sessão Ordinária do dia 11 
de julho de 2016. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a 
palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia 
presente na sua primeira saudação. Agradeceu ao município Sertão Santana pelo 
empenho que tem feito juntamente com o nosso município, nos rebaixamento de lombas. 
Comentou que é feliz um município que tem um parceiro como Sertão Santana que tem 
apoiado neste sentido. Comentou que é morador quase na divisa com Sertão Santana e 
sabe o quanto o município tem auxiliado nas estradas da divisa, não somente agora, mas 
ao longo de muitos anos, então deve deixar um reconhecimento. Comentou sobre a 
iluminação pública, onde vê muita deficiência, não sabe como o município paga a 
iluminação pública, mas acredita que é por lâmpada, então estando acessas ou apagadas 
estão dando a mesma despesa ao município, sendo isso lamentável.  Relatou que lamenta 
a questão da demora da licitação da emenda enviada pelo Deputado Alceu Moreira, que já 
esta depositada no banco desde março do ano passado. Comentou que há poucos dias o 
Executivo fez a licitação para a compra dos implementos e algumas questões da licitação 
não estavam bem esclarecidas e parece que atrasou a entrega dos implementos, sendo 
um atraso para a comunidade. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, 
saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou o 
Vereador Osmar pelo seu aniversário desejando muita saúde e sucesso na vida particular 
ou profissional. Parabenizou o casal Daison e Michele pelo casamento. Parabenizou a 
organização do baile de formatura acontecido ontem na comunidade Luterana. Comunicou 
que na sexta-feira aconteceu na sala Rosa Liana, uma reunião sobre a reativação da 
Associação dos apicultores de Barão do Triunfo. Comentou que esteve na reunião a 
convite de alguns deles e achou muito interessante o assunto pelo preço agregado ao mel 
e pelas vendas para a merenda escolar. Relatou que colocou a Câmara a disposição, na 
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medida em que for necessário para que a associação volte a funcionar. Convidou a 
comunidade e simpatizantes para a convenção do Partido Progressista, amanhã a partir 
das seis horas da tarde, com divulgação de nomes e acertos em geral para a campanha. 
Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se 
fazia presente na abertura da Sessão. Comentou que esta sempre exaltando e cobrando a 
presença de toda a comunidade nas Sessões, para acompanhar o trabalho dos seus 
representantes, das pessoas que estão aqui hoje eleitas pela população para fiscalizar o 
município e essa população fiscaliza o trabalho de seus Vereadores. Comentou sobre o 
recesso, deu boas vindas aos Vereadores e complementou dizendo que o recesso não é 
férias, não houve duas Sessões, mas os trabalhos da Câmara e dos Vereadores seguem 
normalmente. Destacou que o recesso está previsto no Regimento Interno. Comentou 
sobre a situação dos Governos estadual e federal, acrescentou que é uma questão de 
gestão, como por exemplo, o nosso país gastou milhares de reais na Copa do Mundo, um 
espetáculo bonito, mas há hospitais fechando por falta de recursos e salários sendo 
parcelados, resultado das ações e falta de gestão. Comentou que a falta de investimento 
traz falta de emprego e problemas nas áreas da saúde e educação, que acabam 
agravando a situação dos municípios pequenos, com atraso de repasses, inclusive para o 
transporte escolar e para merenda escolar. Ressaltou que isso não é só uma preocupação 
dos Vereadores, mas de toda a comunidade, pois quem é mais prejudicado são as 
prefeituras pequenas, o nosso caso. Enfatizou que a política faz parte do dia a dia das 
pessoas e as escolhas que são feitas na política, vão decretar como vai ser os próximos 
anos, então todos devem ser conscientes em suas escolhas. Agradeceu e parabenizou 
quem promoveu o curso de dança, onde foi feita a formatura na comunidade da Linha 
Nova. Convidou para um jantar do colégio José Joaquim de Andrade, no CTG em beneficio 
do colégio e os ingressos estão sendo vendidos pelos pais de alunos. Agradeceu ao 
Prefeito por mandar a LDO dentro do prazo, foi cobrado isso do Executivo e parabenizou 
pelo atendimento. Comentou que aqui na Câmara esta sendo feita economia de dinheiro, o 
dinheiro que é do povo, e neste primeiro semestre há uma economia de mais de sessenta 
mil reais, um comprometimento que devem ter como gestores. Comentou que dia três 
haverá aqui a convenção do PSDB às dezoito horas. Agradeceu aos times de futebol do 
Arroio Grande e da Serra do Herval, dois times novos que estão começando a participar 
dos torneios, levando o nome do município. Neste momento o Presidente Diogo cedeu a 
palavra ao VEREADOR NÉRCIO que por esquecimento, não se inscreveu no espaço 
de Líderes de Bancada, mas desejava fazer uso da palavra. O Vereador Nercio voltou a 
cumprimentar quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou o Jean 
e a Bruna, seus sobrinhos que se casaram e também o Daison e a Michele que também se 
casaram no último sábado; desejou a eles sucesso na nova empreitada que estão 
assumindo e os parabenizou pela coragem de assumir uma família neste momento de 
crise. Convidou todos os filiados e simpatizantes do PTB para a convenção, dia quatro às 
nove horas, aqui nesta Casa. Comentou sobre a abertura das Olimpíadas no país. 
Ressaltou em dois mil e quatorze já houve a Copa do Mundo e na ocasião já havia dito que 
quem iria pagar a Copa era o povo brasileiro e hoje está aí o resultado, gente morrendo 
nas filas de hospitais; acha que o mesmo vai acontecer com as Olimpíadas. Falou que é 
bom que o país possa sediar este tipo de evento, mas com certeza não temos condições, 
Rio de Janeiro é um Estado com maiores índices de criminalidade, então deseja que não 
venha acumular mais a crise, pois em dois mil e quinze sessenta por cento dos municípios 
do Rio Grande do Sul que não conseguiram cumprir com suas metas, então por isso 
parabeniza quem tem a coragem de colocar seu nome para concorrer ao cargo de Prefeito 
na situação em que se encontra o país. O Presidente Diogo complementou dizendo que 
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somente a prefeitura do Rio de Janeiro colocou mais de quatrocentos mil reais nas 
Olimpíadas, dinheiro que vai faltar para segurança, para os hospitais e para investimento 
de geração de emprego, embora as obras fiquem como legado. Destacou que estas 
questões não dizem respeito aos Vereadores, mas fica um exemplo e uma analise do que 
vem acontecendo. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, 
convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia oito de agosto de 
dois mil e dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 01 de agosto de 2016. 
 

 
 
                  DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI                       
                             Presidente                                                1°Secretário  


